

Bonjour à toutes et tous

Je me présente Fourmentraux Yves, 64 ans pilote de multi-axes retraité et du temps à consacrer afin d'aider la fédération,

Je me présente non pour diviser mais pour réunir tous les clubs même les plus petits,

Je mettrai tout en œuvre pour valoriser notre passion et attirer plus de femmes, plus de personnes à mobilité réduite, plus de jeunes, en sécurité,

Je vais essayer de mettre en service les stages "d'entretien" moteur, structure... de toutes les classes d'Ulm sans outrepasser les professionnels,

Merci de votre attention,

Yves